



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Gala régional du *Concours québécois en entrepreneuriat* La Commission scolaire des Chic-Chocs récolte six bourses

Gaspé, le 9 mai 2006 – Samedi le 6 mai dernier avait lieu le gala régional du *Concours québécois en entrepreneuriat* à Maria. Un peu plus de 130 personnes ont participé à cette cérémonie qui vise à souligner tout le travail investi par les gaspésiens et les madelinots dans le cadre de projets d'entrepreneuriat. À la Commission scolaire des Chic-Chocs, quatre projets se sont vu récompensés, et ce, pour une valeur totale de 3 300\$. Voici les récipiendaires :

1^{er} prix Primaire 2^e cycle (3^e et 4^e année)

Projet : *Vert au coton*

École Notre-Dame-du-Sacré-Cœur - Fontenelle

Enseignante en charge du projet : Josiane Pelletier

Bourse de 400\$ remise par la Commission scolaire des Chic-Chocs



Élèves de madame Josiane Pelletier

1^{er} prix Primaire 3^e cycle (5^e et 6^e année)

Projet : *Identifiez tout !!!*

École des Prospecteurs – Murdochville

Enseignante en charge du projet : Jenny Côté

Bourse de 400\$ remise par Fondation CSN

1^{er} prix Secondaire Type continu

Projet : *Pince-sans-rire*

École Gabriel-Le Courtois – Sainte-Anne-des-Monts

Enseignantes en charge du projet : Louise Bernier et Marthe Leclerc

Bourse de 400\$ remise par le ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport

1^{er} prix Formation professionnelle et Éducation des adultes

Projet : *Saisons gaspésiennes*

Centre de formation C.-E.-Pouliot – Gaspé

Enseignante en charge du projet : Hélène Roy

Bourse de 600\$ remise par la Chambre des notaires

Meilleur projet primaire

Projet : *Vert au coton*

École Notre-Dame-du-Sacré-Cœur - Fontenelle

Enseignante en charge du projet : Josiane Pelletier

Bourse de 500\$ remise par le ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport

Meilleur projet en éducation

Projet : *Vert au coton*

École Notre-Dame-du-Sacré-Cœur - Fontenelle

Enseignante en charge du projet : Josiane Pelletier

Bourse de 1 000\$ remise par le ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport

La Commission scolaire félicite tant les participants que les lauréats et souhaite la meilleure des chances à ces derniers car ils représenteront la région le 20 juin lors de la remise des prix nationaux à Québec.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion

Agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499 extension 240

Site Internet : www.cschic-chocs.net